



RINGKASAN

KHANSA NABILAH IMTINAN. Sistem Akuntansi Persediaan Barang Konsumsi pada Staf Logistik Polri (*Accounting System for Supplies of Consumption Goods at the Police Headquarters Logistics Staff*). Dibimbing oleh TAUFIK AWALUDIN

Persediaan adalah pos-pos aktiva yang dimiliki perusahaan untuk dijual dalam operasi bisnis normal atau barang yang akan digunakan atau dikonsumsi dalam memproduksi barang yang akan dijual. Kieso *et al* (2015)

Sistem akuntansi persediaan yang dijalankan di instansi ini telah berkembang dengan baik dan bahkan telah memiliki aplikasi untuk persediaan, dikarenakan berada dibawah naungan Kementerian Keuangan Republik Indonesia dan juga pembelian serta pendistribusian untuk barang konsumsi yang sangat kompleks dilakukan. Dimulai dari penyusunan Surat Perintah Pelaksanaan Kegiatan, proses tender, dan pendistribusian barang konsumsi kepada satker yang membutuhkan. Untuk itu, penulis tertarik menyusun laporan tugas akhir ini dengan judul “SISTEM AKUNTANSI PERSEDIAAN BARANG KONSUMSI PADA MABES POLRI STAF LOGISTIK”.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini sendiri adalah menguraikan kebijakan dan prinsip dalam pengadaan persediaan barang konsumsi pada Staf Logistik Polri, menjelaskan sistem akuntansi yang terkait dengan pengadaan persediaan barang konsumsi pada Staf Logistik Polri, dan menguraikan sistem pengendalian internal terhadap persediaan barang konsumsi pada Staf Logistik Polri. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data penulisan tugas akhir ini yaitu metode observasi, wawancara, dan kepustakaan.

Hasil dan pembahasan dalam laporan tugas akhir ini terdiri atas kebijakan dan prinsip yang diterapkan dalam Staf Logistik Polri, sistem akuntansi persediaan barang konsumsi yang berjalan pada Staf Logistik Polri yang diantaranya terdiri atas fungsi yang terkait, jaringan prosedur yang membentuk, informasi yang dibutuhkan manajemen, dokumen yang digunakan dalam sistem tersebut, catatan yang digunakan dalam sistem tersebut, dan bagan alir sistem akuntansi persediaan barang konsumsi pada Staf Logistik Polri dan yang terakhir adalah sistem pengendalian internal yang berlaku pada Staf Logistik Polri.

Kata Kunci : Staf Logistik Polri, Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2021, Barang Konsumsi, Persediaan, Sistem Akuntansi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumpukan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.